

Bereits seit 2004 finde der Bundesweite Vorlesetag am dritten Freitag im November statt, um Kinder und Erwachsene für die Bedeutung des Vorlesens zu begeistern. Wir freuen uns, dass sich jedes Jahr viele Schüler*innen, Eltern und Erzieher*innen am Bundesweiten Vorlesetag beteiligen.



Auch heute, am **18. November 2022**, fand der Bundesweite Vorlesetag in unserem Haus „Farbklecks“ wieder statt. Schüler*innen, Student*innen, Eltern, wie auch einige Kolleg*innen, haben die Kinder in verschiedenen Sprachen mit bunten Geschichten unter dem Motto „Gemeinsam einzigartig“ begeistert. Dabei lässt das Motto viel Freiraum für die eigene Gestaltung – sei es mit mehrsprachigen Geschichten, Erzählungen außergewöhnlichen Vorlesesituationen. Die dazu passenden Bücher wurden von uns dafür bereitgestellt.



Das Lesemaus-Buch „Kunterbunte Vorlesegeschichten“ wurde exklusiv für diesen Anlass konzipiert. Der Band enthält drei illustrierte Vorlesegeschichten zu den Themen ‚Teilen und Abwechseln‘, ‚Patchworkfamilie‘ und ‚Kinderturnen‘.

Dieses Buch, konnten wir durch die Spende „Stiftung Lesen“ einigen Kindern zukommen lassen.

Und als besonderes Highlight hat unser Küchenteam zum Mittag Buchstabensuppe und Buchstabenkekse serviert ☺

